



La Comisión de Zonas Metropolitanas se reunirá con universidades para elaborar su plan de trabajo 2025

Boletín No. 0776



La presidenta de la Comisión de Zonas Metropolitanas, diputada Claudia Gabriela Salas Rodríguez (MC), informó que trabajarán en colaboración con universidades públicas con el objeto de elaborar el plan de trabajo 2025.

En reunión virtual, Salas Rodríguez dijo que enviaron oficios a diversas facultades y ya recibieron aportaciones de las universidades de Guadalajara y Jesuita de Guadalajara (ITESO).



Anunció que conversará con un experto en materia de desarrollo urbano y territorial de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) para enriquecer el plan de trabajo, que será enviado a las y los integrantes de la Comisión para recibir observaciones, en un ejercicio de retroalimentación “y la siguiente semana estaremos convocando a sesión extraordinaria para la aprobación del plan”.

En otros asuntos, dio a conocer que el seis de febrero dialogará con el Colegio de Urbanistas quienes expondrán su visión en materia urbana y territorial y cómo han hecho diversos estudios, lo que permitirá transitar a una legislación general de zonas metropolitanas que coadyuve a establecer conceptos claros sobre urbanismo, orden territorial, metrópolis y zonas conurbadas.

Salas Rodríguez dijo que el 24 de febrero se llevará a cabo en el ITESO un foro, previo al Congreso ONU-hábitat que será internacional, y que tendrá como base las ciudades habitables en las zonas metropolitanas.

“Me parece una oportunidad inmejorable para nutrir el trabajo legislativo”, consideró.

--ooOoo--